CUBANOS EXPULSADOS, Madrid, diciembre 15.- El vicecónsul de Cuba en Madrid, Angel Alberto León, izquierda, y otro empleado de la embajada no identificado, cubren sus rostros cuando pasan a través de la puerta de partida del aeropuerto de Barajas, después de ser expulsados de España, por intentar secuestrar a un desertor cubano en Madrid.

### Secretario de Estado G. Shultz en Rumania

BUCAREST, diciembré 15 (AP). El Secretario de Estado norteamericano, norteamericano George Shultz, se reunió hoy con el Presidente Nicolae Ceausescu, presentán-dole al aliado soviético una carta del Presidente Ro-nald Reagan y la visión de Estados Unidos sobre las

relaciones Este-Oeste.

Tras el encuentro con
Ceausescu y otros funcionarios rumanos en el
Palacio Presidencial, Shultz dijo en una conferencia periodistica que las conversaciones fuero
"constructivas y amplias" fueron Dijo que gran parte de las discusiones se centraron en críticas rumanas a la política norteamericana que impide la transferencia de alta tecnología a los países comunistas.

Shultz dijo haber coincidido con un comentario de Ceausescu de que las relaciones entre los dos países

-Favor pase a la página 10 2.

### Comandos Delta Force de EE.UU. Irían a Europa

BONN, diciembre 15 (EFE).— El gobierno estadounidense podría decidir próximamente el esta-cionamiento en Europa de un contingente del grupo de comandos antiterroristas Delta Force, informa el se-manario alemán Der Spiegel en su edición de mañana

El cuerpo de élite del Ejército contaria con una nueva base en Alemania Federal o Italia, aunque el gobierno estadounidense llevaría a cabo la opera-ción en contra del alto mando de su ejército, que se opone a la nueva iniciativa.

gobierno que preside Ronald Reagan pensó en trasladar parte de la Delta Force después de que los comandos llegaran tarde a dos acciones en las que

-Favor pase a la página 21.

### Solidaridad Conmemora los Disturbios de 1970

GDANSK, Polonia, diciembre 15 (AP).— El di-rigente Lech Walesa se sumó a otros 5.000 fieles polacos que asistieron a una misa católica romana hoy en conmemoración del decimoquinto aniversario de los sangrientos disturbios antiguberna-mentales en cuyo transcurso perecieron, a ma-nos de la policia de seguridad, gran número de trabajadores.

Docenas de vehículos policiales, incluso caño-nes lanza-agua, pudieron observarse estacionados en las calles circundantes a la igiesia de Santa Brigida, para impedir la realización de cualquier marcha desde el templo al cercano monumento erigido frente a los portones del Astillero Lenin en honor de los obreros

caidos

Varios centenares personas que gritaban "no hay libertad sin Solidaridad" y "Vencere-mos", manifestaron bre-vemente tras la misa y se

-Favor pase a la página 45



MUERE, Manila, diciembre 15.— Carlos P. Rómulo, de 86 años, único sobreviviente de los fundadores de la ONU, fa-lleció en un hospital de Manila. (Reuter).

### 4 Terroristas Mueren en Colombia

BOGOTA, diciembre 15 (UPI).- Cuatro guerrilleros y un soldado murieron hoy en enfrentamientos en el país y dos ciudadanos fueron secuestrados por terroristas, se informó.

Una columna del "Ejército de Liberación Popular" o EPL atacó a una fin-ca cerca de Agua Chica, 400 kilómetros al norte de Bogotá, y secuestraron un concejal de Agua Chica, José Sánchez y al ganadero Humberto Osorio Noriega, según informes de las auto--Favor pase a la página 29

Liquidar a La Prensa Quieren Sandinistas exigencias de la Dirección de Medios de Comunica-

MANAGUA 15 de di-ciembre (DPA). El diario opositor La Prensa sospe-cha que el régimen sandi-nista quiere llevarle a su "liquidación total" por me-dio de la oficina de Control de Prensa, según denunció hoy el director del rotativo nicaragüense, Jaime Cha-

morro Cardenal.

El director del diario dice que no aceptará las

ción, bajo la responsabilidad de la capitana Nelba Cecilia Blandón, de que se cambien "palabras suel-tas" en los textos censurados, sin que se noten las co rrecciones por efecto del tamaño de las letras.

Además, Chamorro Car-denal señala que el mate-

sado notoriamente, periudicando la edición del diario. Manifestó también que las disposiciones diversas en relación a la censura para el diario, "nos mueve a sospechar que tiene el propósito de ir ahogándolo y debilitándolo con miras a

-Favor pase a la página 21.

# Ortega es un Dictador con Gafas Exclusivas

WASHINGTON. diciembre 15 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que el dirigente nicara-güense Daniel Ortega es un "dictador con gafas exclusivas", y acusó al régimen de Nicaragua de utilizar ayuda cubana y de terroristas para convertir a su pais en un terreno fértil para la

subversión. Usando en algunos momentos el lenguaje más áspero que hava empleado hasta el momento al referirse al régimen sandinis-Reagan ocupó parte de su discurso radial semanal para insistir en su solicitud de ayuda adicional para los

#### Muere Ultimo de Sobrevivientes **Fundadores ONU**

MANILA, Filipinas, Dic. 15 (UPI). Carlos P. Rómu-lo, ex Ministro de Rela-ciones Exteriores y último de los 51 firmantes de la Carta fundadora de la Organización de las Naciones Unidas, murió esta madrugada en el hospital de Manila, dijo la agencia de noticias de Filipinas.

Tenía al morir 86 años de edad.

Rómulo, quien fue sometido a una operación intes-tinal la semana pasada, murió a causa de un paro general del sistema circulatorio que le afectó el cerebro, los riñones, el corazón los pulmones, dijo la

-Favor pase a la página 29.

#### Hombre en Teiado de la Residencia de Thatcher

LONDRES, diciembre 15 (AP).— Un hombre se en-caramó al tejado del edificio ubicado en el número 10 la Calle Downing, sede del gobierno británico y re-sidencia oficial de la Primera Ministra Margaret Thatcher, informó hoy Scotland Yard (policia metropolitana)

El incidente ocurrió el viernes a la noche pero trascendió recién hoy. La señora Thatcher se había trasladado horas antes a Chequers, la residencia rural de los primeros ministros, a 64 kilómetros al no-

roeste de Londres. Según el informe policial, varios agentes armados persiguieron al hombre por los tejados y lo arrestaron, pero fue dejado en libertad

## elementos que combaten al régimen de Managua.

"Nicaragua es hoy una nación prisionera, conde-nada a una implacable crueldad por la camarilla de un hombre muy cruel, por un dictador que usa lentes exclusivos, y sus cama-radas, mareados de poder y todas sus brutales implicaciones", dijo Reagan.

El Presidente se refirió al parecer a los informes

de que Ortega compró sus gafas en un diseñador de Nueva York cuando estuvo alli para asistir a la celebración del aniversario de las Naciones Unidas hace unos meses

En otra ocasión Reagan se refirió a Ortega como "el pequeño dictador que fue a Moscú con sus fatigas verdes'

En su discurso radial -Favor pase a la página 23.

### Se Hunde Barco con 71 Hombres a Bordo

CIUDAD DEL CAR-MEN, México, diciembre 15 (UPI).— Un barco con 71 personas a bordo, 32 de las cuales se encuentran desaparecidas, se hundió esta mañana frente a las costas de Campeche en el Golfo de México, debido al mal tiempo, dijeron fuentes ofi-

El barco "Huichol" de la armadora privada Condux, S. A. al servicio de la pa-raestatal Petróleos Mexicanos, se hundió en aguas de la sonda de Campeche, 57 kilómetros al nordeste

-Favor pase a la página 59.

### Vietnam Utiliza las Armas de Gas Letal

BANGKOK, diciembre 15 (UPI).— El comando su-premo militar tailandés acusó hoy a Vietnam de estar usando armas de gas le-tal, en su guerra en Cam-

En un comunicado de

prensa expedido por el comando supremo se informa que Vietnam ha movilizado una unidad militar compuesta de 900 efectivos en-trenados en el uso de ar-

### Fuerzas Respaldadas por Israel Atacan en Líbano

BEIRUT, Dic. 15 (UPI). Milicias respaldadas por Israel atacaron hoy pue-blos del sur de Libano, en aparente represalia a un ataque guerrillero nocturno, mientras en el centro de Beirut hubo otro enfrentamiento entre fuerzas cristianas y musulmanas.

Fuentes de seguridad anotaron que el Ejército del Sur de Libano (ESL) lanzaron al amanecer mor-

-Favor pase a la página 29

### Resumen mundial

Estalla Bomba en Chile

SANTIAGO, Diciembre 15 (UPI). Un presunto terrorista murió hoy despedazado por una bomba que estalló en el sector poniente de esta capital, poco después que se produjera la poderosa explosión de una autobomba frente a la Escuela Militar Fuentes policiales informaron que un vehículo

-Favor pase a la página 74 H



SHULTZ EN BONN. Alemania Occidental, diciembre 15. George Shultz, Secretario de Esta-do norteamericano, derecha, conversa con Hans-Dietrich, Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, durante una reunión en Bonn. (Reuter).